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移転は中止し、
築地での再整備を

志
位
委
員
長
は
、
都
議
選

の
最
大
争
点
は
築
地
市
場
の

豊
洲
移
転
問
題
だ
と
強
調
。

都
民
・
国
民
の
食
に
か
か
わ

る
大
問
題
に
つ
い
て
、「
豊

洲
市
場
へ
の
早
期
移
転
」
を

最
大
公
約
に
掲
げ
る
自
民

党
、「
着
実
か
つ
確
実
な
前

進
に
取
り
か
か
る
べ
き
」
と

推
進
の
旗
を
振
る
公
明
党
の

姿
勢
を
批
判
し
ま
し
た
。

都
民
へ
の
２
つ
の
約

束
は
果
た
さ
れ
ず

続
い
て
、
08
年
に
豊
洲

市
場
予
定
地
か
ら
基
準
値
の

４
万
３
０
０
０
倍
の
発
が
ん

性
物
質
ベ
ン
ゼ
ン
な
ど
が
見

つ
か
っ
た
際
に
、
東
京
都
が

都
民
に
対
し
て
お
こ
な
っ
た

２
つ
の
約
束
が
ど
う
な
っ
た

の
か
と
い
う
問
題
を
提
起
。

第
１
の
約
束
、「
汚
染
土

壌
の
除
去
・
浄
化
」
で
は
、

都
知
事
が
設
置
し
た
市
場
問

題
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム

が
３
月
29
日
、「
操
業
由
来

の
汚
染
物
質
は
、
す
べ
て
除

去
・
浄
化
す
る
こ
と
は
で
き

な
か
っ
た
」
と
認
め
た
こ
と

を
紹
介
し
ま
し
た
。

日本共産党は17日、東京国際フォーラムで演説会を開催。東京
中央卸売市場労組委員長の中澤誠氏、元公明党副委員長の二見伸
明氏による応援のあいさつの後、志位和夫委員長が演壇に立ち、都
政の焦点である豊洲移転問題などについて訴えました。（のの山けん）

日本共産党演説会で志位委員長が提案

東京国策フォーラムでで開かれた党演説会

会場いっぱいの参加者を前に演説する志位和夫委員長

第
２
の
約
束
、「
盛

り
土
に
よ
る
遮
断
」

に
つ
い
て
は
、
昨
年

９
月
、
日
本
共
産
党

都
議
団
の
調
査
で
豊

洲
市
場
の
主
要
な
建

物
の
地
下
は
盛
り
土

が
さ
れ
ず
、
地
下
空

間
に
な
っ
て
い
る
こ

と
が
明
ら
か
に
さ
れ

た
と
報
告
。
都
の
専

門
家
会
議
が
３
月
19

日
に
発
表
し
た
資

料
は
「（
地
下
空
間

が
あ
る
こ
と
に
よ
っ
て
）
地

上
部
分
に
も
有
毒
物
質
が
侵

入
・
拡
散
す
る
リ
ス
ク
を
明

記
し
て
い
ま
す
」
と
指
摘
し

ま
し
た
。

築
地
で
の
再
整
備
は

十
分
に
可
能

志
位
委
員
長
は
、
築
地

再
整
備
は
十
分
に
可
能
で
あ

り
、
市
場
関
係
者
の
み
な
さ

ん
の
合
意
を
得
な
が
ら
、
こ

の
道
に
本
格
的
に
踏
み
出
す

べ
き
と
強
調
し
ま
し
た
。

豊洲
問題



日
本
共
産
党
の
志
位
委

員
長
は
、
17
日
の
演
説
会

で
、
土
壌
汚
染
対
策
に
つ

い
て
の
政
府
の
見
解
を
紹

介
し
ま
し
た
。

農
水
省
は
、
土
壌
汚
染

対
策
法
の
概
要
に
関
す
る

資
料（
２
０
１
１
年
３
月
）

で
、
一
般
の
土
地
利
用
の

場
合
に
は
汚
染
土
壌
を
除

去
し
な
く
て
も
盛
り
土
な

ど
を
行
っ
て
汚
染
が
遮
断

さ
れ
れ
ば
土
地
利
用
が
で

き
る
が
、「
生
鮮
食
料
品

を
取
り
扱
う
卸
売
市
場
用

地
の
場
合
に
は
想
定
し
得

な
い
」
と
明
記
し
て
い
ま

す
（
図
参
照
）。

10
日
の
参
議
院
決
算
委

員
会
で
は
、
日
本
共
産
党

の
吉
良
よ
し
子
議
員
が
山

本
農
水
大
臣
か
ら
「
東
京

都
が
汚
染
の
除
去
の
措
置

を
行
わ
ず
、
盛
り
土
等
の

み
を
行
っ
た
状
態
で
（
生

鮮
食
料
品
を
取
り
扱
う
）

卸
売
市
場
の
用
地
と
す
る

こ
と
に
つ
い
て
想
定
し
得

な
い
」
と
い
う
「
認
識
を

持
っ
て
い
る
」
と
の
答
弁

を
引
き
出
し
、
政
府
の
基

本
的
立
場
を
改
め
て
確
認

卸売市場は「想定し得ない」

農水省が作成した資料「改正土壌汚染対策法の概要」

お花見、カラオケを満喫日本共産党
志茂・赤羽後援会

農水省が資料作成

し
ま
し
た
。

農
水
省
が
「
想
定
し
得

な
い
」
と
ま
で
言
う
の
は
、

汚
染
土
壌
が
残
っ
て
い
れ

ば
、
盛
り
土
な
ど
で
遮
断

し
て
も
地
震
に
よ
る
液
状

化
や
建
物
の
老
朽
化
な
ど

で
汚
染
が
遮
断
を
破
っ
て

表
に
出
て
く
る
危
険
性
が

あ
る
か
ら
で
す
。
そ
の
時

に
生
鮮
食
料
品
の
市
場
が

造
ら
れ
て
い
た
ら
、
甚
大

な
被
害
が
生
ま
れ
、
国
民

の
健
康
被
害
に
も
つ
な
が

り
か
ね
ま
せ
ん
。

19 日、岩淵橋近くで日本共
産党志茂・赤羽後援会がお花見
会を開催。まだ残る桜の下で、
大いに交流しました。午後には
同会のカラオケサークル「カモ
メ会」の例会に。お楽しみの一
日となりました。（のの山けん）

汚染された土地の利用に


